

**ПРОТОКОЛ ПРЕДТЕНДЕРНОЙ ВСТРЕЧИ**  
Ссылка: ITB № UNDP 18/043

г. Бишкек  
Офис ПРООН

16 августа 2018 г.  
15:00 – 16:00

**Повестка: Ссылка: ITB № UNDP 18/043 «Аппаратно-программный комплекс для создания ЦОД для системы мониторинга и прогнозирования бедствий»**

**Присутствовали:**

**ПРООН:**

1. Ирина Талкамбаева, специалист по административным вопросам
2. Марат Абдрахманов, специалист программы по управлению рисками стихийных бедствий

**Участники встречи:**

Согласно приложенному списку участников

**Общие положения тендерной документации оговоренные на встрече:**

- Срок подачи документов 04 сентября 2018 года в 15:00 по адресу Дом ООН, пр. Чуй, 160;
- Минимальные квалификационные требования выдвигаемые к участникам;
- Список документов и форма подачи оговорены с указанием на страницу 23-25 в ITB;
- Срок действия Тендерного предложения в 120 дней;
- Процент от стоимости контракта за каждый день задержки и максимальное количество дней задержки – 0.5% и 20 дней соответственно;
- Ценовое предложение должно быть представлено в долларах США и контракт заключается в долларах, оплата местным поставщикам производится в сомах по курсу ООН на момент оплаты;
- Цены должны быть указаны без НДС с учетом письма Министерства Экономики Кыргызской Республики;
- Последние финансовые отчеты за 2015, 2016 и 2017 гг.;

**Следующие вопросы и ответы были озвучены в ходе предтендерной встречи:**

1. *Какой ожидаемый срок действия контракта?*

Максимальный ожидаемый срок действия контракта в Приглашении на участие в тендере – с Октября 2018 по Апрель 2019.

2. *Правильно ли мы понимаем, что техническое задание состоит из 2-х частей – поставка оборудования и разработка программного обеспечения?*

Да, техническое задание состоит из: поставки и установки оборудования (1-я часть) и Программного обеспечения (2-я часть).

3. *На странице 53 в Приглашении на участие в тендере в пункте 1.6 – в требованиях Дополнительные функциональные возможности: Блочный и файловый доступ. Вопрос: Какой из них предпочтительный или мы можем сами выбрать?*

Требуется наличие обоих режимов:

NAS (SMB/CIFS, NFS, AFP, FTP) –файловый доступ (папки и файлы на сетевом диске)

SAN (iSCSI) – блочный доступ ( работает с внешним хранилищем как с локальным диском)  
iSCSI работает через Ethernet  
FC\* работает через оптику

---

4. На странице 54 в Приглашении на участие в тендере в пункте 2.1- можете ли вы нам предоставить список рекомендуемых производителей?

В соответствии с правилами и процедурами ПРООН информация о производителях, о наименованиях брендов и т.д. не предоставляется. Все требования по программному комплексу отражены в Приглашении на участие в тендере.

5. Будет ли ПРООНом рассматриваться вопрос о продлении крайнего срока подачи документов?

Крайний срок подачи запросов на разъяснение по электронной почте [procurement@env.undp.kg](mailto:procurement@env.undp.kg) - 5 дней до крайнего срока подачи. Ваше предложение с причинами о продлении срока будет рассмотрено руководством и вам будет выслан ответ.

6. Будет ли тендер признан состоявшимся, если будет только один участник?

Приглашение к участию в торгах/тендер считается конкурентоспособным, даже если количество участников менее трех.

7. Какова оценочная стоимость Приглашения к участию в тендере?

Это является внутренней конфиденциальной информацией и мы не имеем права оглашать бюджет в соответствии с правилами и процедурами ПРООН.

## Pre-bid meeting minutes

Bishkek  
UNDP office

August 16, 2018  
15:00 – 16:00

**Agenda: with ref. ITB № UNDP 18/043 Hardware-software complex for establishment of data center for disaster monitoring and forecasting**

Participants:

UNDP:

1. Irina Talkambaeva – HR/Admin Specialist
2. Marat Abdurakhmanov – DRMP Specialist



Potential bidders:

1. As per attached list of participants

General conditions of ITB discussed during the meeting:

- Deadline for submission of documents on September 04, 2018 at 15:00 at the UN House, Chui Ave., 160;
- Minimum qualification requirements for participants;
- The list of documents and the submission form are discussed with reference to page 23-25 of the ITB;
- Period of validity of the Bid is 120 days;
- Percentage of the contract value for each day of delay and the maximum number of days of delay - 0.5% and 20 days respectively;
- The bid must be submitted in US dollars and the contract is issued in US dollars, but payment for local contractors is made in KGS at the rate of the United Nations at the time of payment;
- Prices should be indicated without VAT, subject to a letter from the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic;
- Latest financial statements for 2015, 2016 and 2017;

The following questions were asked and answers were given during the Pre-bid meeting:

1. How long is expected duration of the contract?

Maximum expected duration of contract is October 2018 – April 2019 as per page 22.

2. Is it true that Terms of Reference consists of 2 parts – supply of equipment and software?

Yes, Terms of Reference consists of provision of Hardware (part 1) and Software (part 2).

3. On page 34-35 of ITB in 1.6 paragraph – the requirement of additional functionality it is indicated block and file access. The question is which access is preferable or can we choose?

Both accesses/modes are required:

NAS (SMB / CIFS, NFS, AFP, FTP) -file access (folders and files on a network drive)

SAN (iSCSI) - block access (works with external storage as a local disk)

iSCSI works via Ethernet

FC \* works through optics

4. On page 34-35 of ITB in 2.1 paragraph – can you provide the list of suggested manufacturers?

According to UNDP rules and procedures we cannot provide names of manufacturers, brand names, etc. All requirements for Software complex are reflected in ITB.

---

*5. Will UNDP consider the extension for deadline for Submission?*

Deadline for submitting requests for clarifications/ questions is 5 days before the submission deadline. You can write on [procurement@env.undp.kg](mailto:procurement@env.undp.kg). Your suggestion with clarified reasons will be considered by management and responded.

*6. In case if it will be only one bidder – will the tendering process be considered valid?*

An invitation to bid/ tender process is considered competitive even if it results in less than three responsive bids.

*7. What is the estimated value of ITB?*

This is internal confidential information and we have no rights to disclose the budget according to UNDP rules and procedures.



United Nations  
Development Program

**Registry List of participants at Pre-Bid meeting under the tender / Регистрация участников Предтендерной встречи в рамках тендера:**

Hardware-software complex for establishment of data center for disaster monitoring and forecasting /

Аппаратно-программный комплекс для создания ЦОД для системы мониторинга и прогнозирования бедствий

Reference: ITB No. UNDP 18/043/ Ссылка: ПУТ №. ПРООН 18/043

Date and time: /Дата и время: 16 августа в 15:00 часов

No	Name of the company /Название организации	Representative of the company (Name and Title) /Имя и должность представителя организации	Contact details (phone, fax, e-mail) / Контактные данные	Signature / Подпись
1	ООО "USP"	Э. Низюб	055858 3815 oscar@oscar.kz 0554 818161	  
2	ООО "Барс Групп"	А. А. Симаков	0 901 580 9555	 
3	ООО "Continued Trade"	Миннанбаев Е.	0 905 555 9687 18	 

000 "litter Alliance"

ЛЮБОВЬ ИННУНД В.В. 03/12 690333

000 LogiSense  
Sagihara Toshiro  
0556 713008  
totsiana@logi-sense.com

Архангел Гавриил

0812 690333

Cappadocia M.Q.

*[Signature]*

digok@ultra.kc

*[Signature]*